
Auf Nachfrage des Abg. Otter, ob bereits eine Entscheidung über den künftigen Standort einer 
Gesamtschule getroffen worden sei, erklärte Dezernent Wagner, dass hierzu Gespräche zwischen den 
Vertretern der Gemeinde Alfter und der Stadt Rheinbach stattgefunden hätten. Eine Entscheidung sei 
noch nicht gefallen. 
 


